

# MEDIATOR

## Pemko Bukittinggi Gelar Malam Pisah Sambut Kapolresta

Linda Sari - [SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID](http://SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 16, 2023 - 16:22



Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama mantan PLT Kapolresta Bukittinggi Wahyuni Sri Lestari

### Pemko Bukittinggi Gelar Malam Pisah Sambut Kapolresta

BUKITTINGGI - Pemerintah Kota Bukittinggi menggelar malam pisah sambut Kapolresta Bukittinggi. Malam penuh keakraban tersebut dilaksanakan di Balairung Rumah Dinas Wali Kota Bukittinggi, Sabtu malam (14/1/2023).

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar pada kesempatan tersebut mengapresiasi pengabdian mantan Plt. Kapolresta Bukittinggi, AKBP Wahyuni Sri Lestari.

"Banyak yang telah diberikan untuk masyarakat Bukittinggi, meskipun di luar tugas kedinasan seorang aparat kepolisian," ujarnya.

"Selama enam bulan, banyak koordinasi yang terjalin. Terima kasih atas segala pengabdian Ibuk Yuni selama bertugas di Bukittinggi. Banyak pujian masyarakat ketika Polres Bukittinggi dipimpin oleh Ibuk Yuni. Terima kasih juga telah membangunkan rumah untuk warga kami," ucapnya.

Wako juga mengucapkan selamat datang kepada Kombes Pol Yessi Kurniati yang dapat bergabung kembali di Bukittinggi.

"Selamat datang kepada Ibu Kombes Pol Yessi Kurniati. Mari kita bekerja sama memberikan yang terbaik untuk masyarakat Bukittinggi," ungkap Wako.

Plt. Kapolresta Bukittinggi, AKBP. Wahyuni Sri Lestari, kini menjabat sebagai Kapolres Payakumbuh tersebut menyampaikan, selama 5 bulan 25 hari dinas di Bukittinggi, banyak kesan yang baik yang didapat.

"Personel Polres sangat membantu dalam melaksanakan dan menyelesaikan tugas. Apalagi koordinasi dengan Forkopimda di Kota Bukittinggi ini, semua saling mendukung untuk menjaga kondisi Bukittinggi yang aman dan kondusif," tuturnya.

"Meskipun waktunya singkat tapi kualitasnya begitu berharga. Kami minta maaf atas kesalahan selama ini dan mengucapkan terima kasih terhadap dukungannya. Kami juga minta doa untuk kelancaran kami tugas di Polres Payakumbuh," pintanya lagi.